



présente :

## "Ecole du Spectateur" - 2014

La démarche consiste à éduquer les jeunes à une écoute à la fois respectueuse et active des spectacles auxquels ils assistent ; il s'agit donc non seulement de les emmener voir un spectacle mais aussi de leur apprendre une attitude responsable et constructive.

- En amont de l'événement, les jeunes sont préparés par une présentation succincte du spectacle auquel ils vont assister.
- Après le spectacle
  - ✓ Les jeunes répondent à un quizz sur le spectacle : comprendre en s'amusant ; ne pas se contenter de consommer le spectacle mais tenter d'en extraire la "substantifique moelle" ...
  - ✓ Puis ils rencontrent la troupe pour l'interroger sur le travail de comédien, la préparation du spectacle et toute autre question inhérente (l'écriture, les costumes, l'apprentissage du texte, la mémoire, le trac ...)
  - ✓ Les animateurs assurent le suivi pédagogique au sein de leurs ateliers respectifs : "correction" des réponses du quizz.



**Pour que  
nos enfants  
reproduisent  
la bonne  
attitude !!!**

"Ecole du spectateur" une action As-KayA,  
en collaboration avec Prod'Sitty



Avec le soutien de :

DJSCS-JEP & Service transports Conseil Général

